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学校での様子、休日の様子？ 日記より  

〇今日は，朝一に墓参りに行きました。誰もいない山奥にある墓です。雨（が降った）の

せいか坂道の足場が悪くなっていて，こけないように気をつけました。 

〇おばあちゃんが「おはぎ」を作ってくれました。 

久しぶりに食べたので，とっても美味しかったです。 

〇朝起きたら，まだ暗かった。寒かったので， 

（支度をするまで）毛布を掛けていた。 

 

（２３日の秋分の日は，昼と夜の時間が丁度同じになる日です。朝晩少しずつ日が短くな

っているのを感じますね。日中はまだ暑い日が続くと天気予報で言ってましたが，季節が

着実に秋へと移行していますね。「お彼岸の中日」とも言います。お墓参りをしてご先祖

様の供養をすると共に感謝をする日です。みなさんは，どんな秋分の日でしたか？ 

 

〇放送による「全校朝会」がありました。「置かれた場所で咲きなさい。」私も大

好きな言葉で，今の with コロナの時代にもリンクするので，最善を尽くしていきます。 

 

〇今日は，数学で，明日の研究授業の範囲をしました。意外とみんな普通通りだけど，努

力はしようとしているような気がしました。みんなが堂々と発言ができる雰囲気を作りた

いです。（公開研究会では，みんなの生き生きと学習する姿が，輝いていました。） 

 

〇体育のソフトボールではバットの素振りをしたけれども，バットを振るだけでも細かい

動きがあって，それをした上で，ボールを打つのには苦労するなあと思いました。 

〇２時間目の体育でバレーボールをしました。球技が本当にできないので，本当に嫌だっ

たけど，少し頑張りました。次からも頑張ります。（ここが，大事！！とてもいいね！ 

嫌だけど，やらねばならぬから，少しがんばる！この派そうは，大人になって役に立つ 

ステップです。好きなことだけやるのでは，生きていけない。そこに折り合いをつける。） 

 

〇道徳で「美しい鳥取砂丘」を学びました。自分たちとは違う考えの人達を説得させ，よ

り良い環境を作れたらいいなと思いました。 

（異なる意見との共存は，２１世紀のテーマですね。） 

９月２８日（火）

 
 



 

〇新人戦（市内秋季大会）が１１月１３日（土）１４日（日）に延期

になった。コロナ禍でできないかもしれないと心配していたから，良かった。夏休み後半

からほぼ練習していないので，緊急事態宣言が解消されたら練習が再開できるので，逆に

うれしい。〇今日は，体力作りでした。部活があると思っていたので， 

少しがっかりしました。早く部活が始まってほしいです。 

〇音楽では，文化祭に合唱コンクールという案が 

でていると聞きました。力を合わせて頑張りたいです。 

〇今日の音楽で，合唱の自由曲で「今日は君のＢirth day」という新しい曲を知りました。

すごいリズムが難しい曲かなと思いました。練習しようと思います。 

〇身体測定がありました。身長が少し伸びていたけど，妹よりは１ｃｍ低いので，も

う少し伸びたいです。（身長が伸びていた人が多かったです。しっかり食事・睡眠！！） 

 

 

ニュースを見よう！ 
緊急事態宣言が９月３０日解除されることが，昨日報道されました。尾道市の感染者 

も近隣の福山市，三原市も感染者の数は確かに減少してきました。一方，医療機関は逼迫 

した状況で家庭療養の人も多い状況は変わっていません。生徒のみなさんも校内では， 

マスク着用や手洗い，換気を励行して感染予防に努力しています。毎日どのニュースでも，

決して油断のならないことを声高に報道しています。ニュースを見ないでいると，コロナ 

禍がもう１年半以上になりますから，危機感が薄れてしまいます。しかし，それが，怖い 

のです。秋の市内大会が順延になったのですから，再度危機感をもって気持ちを引き締め 

ていきましょう。 

 ハンカチ持参のお願い！ 
昼食前の手洗いタイムに手洗い場でみなさんの手洗い 

状況をみていると，手洗いが丁寧な人が多くて，安心し 

ます。一方，残念なのが，ハンカチのない人がいること 

です。折角きれいに手洗いをしても，制服でふいたり， 

友達のハンカチを借りると，手洗いの効果は半減です。 

清潔なハンカチを毎日交換して，常備をお願いします。 

制服移行期間９/２７（月）～１０/８（金） 


